
Das BIHAM gratuliert Andreas Rothenbühler zum «GP Teacher of the Year 2016»

Anlässlich des *PraxisUpdateBern* des *Berner Instituts für Hausarztmedizin* (BIHAM) wurde Dr. med. Andreas Rothenbühler am 10. März 2016 mit dem Titel «GP Teacher of the Year 2016» geehrt



und durfte den von der Ärztekasse ausgerichteten Preis entgegennehmen.

Andreas Rothenbühler wurde für sein langjähriges und herausragendes Engagement in der Ausbildung von Studierenden ausgezeichnet. Seit Beginn der obligatorischen Hausarztpraktika in Bern unterrichtet er in seiner Praxis in Lyss als Lehrbeauftragter regelmässig mehrere Studierende aus verschiedenen Studien-

jahren in Einzeltutorien. Mehrmals jährlich ist er als Prüfungsexperte im Einsatz. Ausserdem engagiert er sich in Forschungsprojekten des BIHAM. Daneben bildet er als Lehrpraktiker immer wieder Assistenzärztinnen und -ärzte aus.

Nicht zu vergessen ist Andreas Rothenbühlers unermüdlicher Einsatz für die Entwicklung der Hausarztmedizin in der Region Bern, aber auch in der ganzen Schweiz. Ein Höhepunkt dieser Tätigkeit: 2009 konnte er als FIHAM-Ratspräsident die FIHAM (Fakultäre Instanz für Hausarztmedizin) der Universität Bern ins universitäre Institut BIHAM überführen.

Das BIHAM Advisory Board und das ganze BIHAM-Team gratulieren Andreas Rothenbühler zu dieser überaus verdienten Auszeichnung und danken ihm für seine wertvolle Zusammenarbeit!